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CTA NÚMERO 156 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA SEPTUAGÉSIMA 
SEXTA LEGISLATURA AL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DÍA 14 DE DICIEMBRE DE 2022, DENTRO DEL PRIMER 
PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO AÑO 
DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 
 

PRESIDENCIA DEL C. DIP. 
MAURO GUERRA VILLARREAL 

 
EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y DOS MINUTOS, DEL DÍA 
CATORCE DE DICIEMBRE DE 2022, CON LA ASISTENCIA AL PASE DE LISTA 
DE 30 LEGISLADORES EN EL PLENO Y DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO 
NÚMERO 005 APROBADO EL DÍA 8 DE SEPTIEMBRE DE 2021, VÍA 
PLATAFORMA VIRTUAL 5 DIPUTADOS; INCORPORÁNDOSE 6 EN EL 
TRANSCURSO DE LA SESIÓN Y 1 AUSENTE POR MOTIVOS DE SALUD. EL 
PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  
 
SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA PARA ÉSTA SESIÓN ORDINARIA, Y AL 
NO HABER MODIFICACIONES AL MISMO. FUE APROBADO POR UNANIMIDAD 
DE LOS PRESENTES. 
 
ASUNTOS EN CARTERA. 
SE RECIBIERON 3 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). LA DIP. TABITA ORTIZ 
HERNÁNDEZ, SOLICITÓ SE DÉ LECTURA AL ASUNTO 3 Y QUE SEA TURNADO 
CON CARÁCTER DE URGENTE. SE DIO LECTURA Y SE DIO EL TRÁMITE 
REQUERIDO. LA DIP. AMPARO LILIA OLIVARES CASTAÑEDA SECUNDÓ LA 
PROPUESTA REALIZADA POR LA DIP. TABITA ORTIZ HERNÁNDEZ.  
 
EL PRESIDENTE DIO LA BIENVENIDA A LOS ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD 
VALLE CONTINENTAL, ACOMPAÑADOS POR SU DIRECTOR ILDEBERTO 
MARTÍNEZ Y EL MTRO. HÉCTOR MALDONADO SALINAS, QUIENES SE 
ENCUENTRAN EN LAS GALERÍAS DEL RECINTO LEGISLATIVO. 
 
INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS CC. 
DIPUTADOS. 
NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
COMPARECENCIA DEL C. ALFONSO MARTÍNEZ MUÑOZ, SECRETARIO 
DE MEDIO AMBIENTE. 
CON FUNDAMENTO EN LO QUE DISPONE EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN VIII 
DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, EL 
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PRESIDENTE DESIGNÓ UNA COMISIÓN DE CORTESÍA PARA QUE 
TRASLADARAN HASTA EL RECINTO OFICIAL A LOS INVITADOS 
ESPECIALES. DECLARANDO UN RECESO HASTA QUE LA COMISIÓN CUMPLA 
CON SU COMETIDO. 
 
TRANSCURRIDO EL RECESO SEÑALADO, EL PRESIDENTE REANUDÓ LA 
SESIÓN PARA DAR INICIO A LA COMPARECENCIA DEL C. ALFONSO 
MARTÍNEZ MUÑOZ, SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE EN EL ESTADO, A 
FIN DE QUE EXPLIQUE DE MANERA DETALLADA SOBRE LAS ACCIONES, 
PLANES Y PROGRAMAS AMBIENTALES QUE ESTÁ IMPLEMENTANDO LA 
SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE, PARA MITIGAR LA CONTAMINACIÓN 
EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EN ATENCIÓN AL ACUERDO TOMADO POR 
ESTA LEGISLATURA, Y DÁNDOLE UNA CORDIAL BIENVENIDA.  
 
ACTO SEGUIDO, SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA, HASTA POR 
CINCO MINUTOS, PARA PRESENTAR SU EXPOSICIÓN INICIAL AL C. 
ALFONSO MARTÍNEZ MUÑOZ, SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE EN EL 
ESTADO, QUIEN SOLICITÓ SE LE AUXILIARA CON LOS MEDIO 
AUDIOVISUALES UBICADOS DENTRO DEL RECINTO LEGISLATIVO COMO 
APOYO A SU MENSAJE. EL PRESIDENTE GIRÓ LAS INSTRUCCIONES PARA QUE 
SE LE CONCEDA LO SOLICITADO. 
 
HECHO LO ANTERIOR, Y DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO TOMADO, 
INTERVINIERON CON PREGUNTAS LOS DIP. AMPARO LILIA OLIVARES 
CASTAÑEDA2 Y LUIS ALBERTO SUSARREY FLORES, INTEGRANTES DEL 
GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, AL SECRETARIO 
DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A LAS PREGUNTAS DE LOS 
DIPUTADOS. 
 
SIGUIENDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO, INTERVINIERON LOS DIP. ANA 
ISABEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, RICARDO CANAVATI HADJÓPULOS Y ELSA 
ESCOBEDO VÁZQUEZ, INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, CON PREGUNTAS AL 
SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A LOS 
CUESTIONAMIENTOS VERTIDOS POR LOS DIPUTADOS. 
 
CONTINUANDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO, INTERVINIERON CON 
PREGUNTAS LOS DIP. ROBERTO CARLOS FARÍAS GARCÍA, MARÍA 
GUADALUPE GUIDI KAWAS Y DENISSE DANIELA PUENTE MONTEMAYOR, 
INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO MOVIMIENTO 
CIUDADANO, AL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A 
LAS PREGUNTAS DE LOS DIPUTADOS. 
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SIGUIENDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO, INTERVINO EL DIP. WALDO 
FERNÁNDEZ GONZÁLEZ3, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 
PARTIDO MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN NACIONAL, CON PREGUNTAS 
AL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A LOS 
CUESTIONAMIENTOS REALIZADOS POR EL DIPUTADO. 
 
CONTINUANDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO, INTERVINO CON 
PREGUNTAS EL DIP. RAÚL LOZANO CABALLERO3, INTEGRANTE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, AL 
SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A LAS PREGUNTAS 
DEL DIPUTADO. 
 
SIGUIENDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO, INTERVINO LA DIP. JESSICA 
ELODIA MARTÍNEZ MARTÍNEZ3, DIPUTADA SIN PARTIDO, CON PREGUNTAS 
AL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A LOS 
CUESTIONAMIENTOS VERTIDOS POR LA DIPUTADA. 
 
CONTINUANDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO, INTERVINIERON CON 
PREGUNTAS LOS DIP. DENISSE DANIELA PUENTE MONTEMAYOR, MARÍA 
GUADALUPE GUIDI KAWAS Y ROBERTO CARLOS FARÍAS GARCÍA, 
INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO MOVIMIENTO 
CIUDADANO, AL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A 
LAS PREGUNTAS DE LOS DIPUTADOS. 
 
SIGUIENDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO EN EL ACUERDO, 
INTERVINIERON LAS DIP. GABRIELA GOVEA LÓPEZ Y PERLA DE LOS 
ÁNGELES VILLARREAL VALDEZ2, INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO 
DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, CON PREGUNTAS AL 
SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, QUIEN RESPONDIÓ A LOS 
CUESTIONAMIENTOS REALIZADOS POR LAS DIPUTADAS. 
 
CONTINUANDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO, INTERVINIERON CON 
PREGUNTAS LOS DIP. FERNANDO ADAME DORIA2 E ITZEL SOLEDAD 
CASTILLO ALMANZA, INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, AL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, 
QUIEN RESPONDIÓ A LAS PREGUNTAS DE LOS DIPUTADOS. 
 
CONCLUIDO CON EL ORDEN ESTABLECIDO PARA EL DESAHOGO DE LA 
COMPARECENCIA DEL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE, LA PRESIDENTA 
EN FUNCIONES DIP. ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA, AGRADECIÓ SU 
PARTICIPACIÓN EN LA PRESENTE. 
 
A CONTINUACIÓN, LA PRESIDENTA EN FUNCIONES, DESIGNÓ UNA 
COMISIÓN DE CORTESÍA PARA ACOMPAÑAR AL C. ALFONSO MARTÍNEZ 
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MUÑOZ, SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE EN EL ESTADO, Y 
FUNCIONARIOS QUE LO ACOMPAÑAN, HASTA LA SALIDA DEL RECINTO 
LEGISLATIVO. DECLARANDO UN RECESO HASTA QUE LA COMISIÓN 
CUMPLA CON SU ENCOMIENDA, SIENDO LAS CATORCE HORAS. 
 
TRANSCURRIDO EL RECESO, LA PRESIDENTA EN FUNCIONES, SOLICITÓ 
ABRIR EL TABLERO ELECTRÓNICO DE ASISTENCIA, ASÍ COMO SOLICITÓ AL 
SECRETARIO REALIZAR EL PASE DE LOS DIPUTADOS QUE SE ENCUENTRAN 
POR MEDIO DE LA PLATAFORMA VIRTUAL; EL SECRETARIO INFORMÓ QUE 
SE ENCUENTRAN EN ESE MOMENTO 29 DIPUTADOS PRESENTES Y 9 A 
TRAVÉS DE LA PLATAFORMA VIRTUAL. HABIENDO EL QUÓRUM LEGAL LA 
PRESIDENTA EN FUNCIONES REANUDÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE 
HORAS CON VEINTE MINUTOS. 
 
INFORME DE COMISIONES.  
 
AL ESTAR POR CONCLUIR EL TIEMPO REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN, LA 
PRESIDENTA EN FUNCIONES SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LA 
ASAMBLEA EL AMPLIAR LA DURACIÓN DE LA SESIÓN HASTA AGOTAR EL 
ORDEN DEL DÍA. SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES Y 
DE LOS DIPUTADOS QUE SE ENCUENTRAN A TRAVÉS DE LOS MEDIOS 
TELEMÁTICOS.  
 
EL DIP. FÉLIX ROCHA ESQUIVEL SOLICITÓ SOMETER A CONSIDERACIÓN 
DEL PLENO DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 112 
BIS DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL 
ESTADO, DAR LECTURA ÚNICAMENTE AL PROEMIO Y RESOLUTIVO DE LOS 
DICTÁMENES EXP. 15975/LXXVI, 15995/LXXVI Y 15983/LXXVI-I, DE LA 
COMISIÓN DE PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, Y 
16156/LXXVI DE LA COMISIÓN DE CUARTA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL. - FUE APROBADA LA DISPENSA DE TRÁMITE POR UNANIMIDAD. 
 
EL DIP. FÉLIX ROCHA ESQUIVEL, INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE 
PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, DIO LECTURA AL 
PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 15995/LXXVI, QUE VALORES 
UNITARIOS DE SUELO Y CONSTRUCCIONES QUE SIRVIERON PARA LA 
VALUACIÓN CATASTRAL DE NUEVOS FRACCIONAMIENTOS, 
URBANIZACIONES O DESARROLLOS EN RÉGIMEN EN CONDOMINIO Y 
REVISIONES E INCONFORMIDADES DE VALORES QUE SE HAN RESUELTO 
DEL AÑO 2021 AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022, DEL MUNICIPIO DE 
MONTERREY, NUEVO LEÓN. ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. EL 
DIPUTADO ORADOR SOLICITÓ LA ANUENCIA PARA OMITIR LA LECTURA DE 
LAS TABLAS CONTENIDAS EN EL DICTAMEN. SE DIO EL PERMISO 
REQUERIDO. INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN LA DIP. SANDRA 
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ELIZABETH PÁMANES ORTIZ. FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 
UNANIMIDAD DE 39 VOTOS. ELABORÁNDOSE EL DECRETO 
CORRESPONDIENTE. 
 
EL DIP. JULIO CÉSAR CANTÚ GONZÁLEZ, INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE 
PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, DIO LECTURA AL 
PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 15975/LXXVI, QUE 
CONTIENE VALORES UNITARIOS DE SUELO PARA DOS 
FRACCIONAMIENTOS UBICADOS EN EL MUNICIPIO DE GUADALUPE, 
NUEVO LEÓN. ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. EL DIPUTADO 
ORADOR SOLICITÓ LA ANUENCIA PARA OMITIR LA LECTURA DE LAS 
TABLAS CONTENIDAS EN EL DICTAMEN. SE DIO EL PERMISO REQUERIDO. 
INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. FÉLIX ROCHA ESQUIVEL. FUE 
APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 39 VOTOS. 
ELABORÁNDOSE EL DECRETO CORRESPONDIENTE. 
 
LA DIP. ANA ISABEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, INTEGRANTE DE LA COMISIÓN 
DE CUARTA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, DIO LECTURA AL 
PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 16156/LXXVI, QUE 
CONTIENE OFICIOS MEDIANTE LOS CUALES REMITEN EL PROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE INGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, DE LOS 
MUNICIPIOS DE PARÁS, AGUALEGUAS, DE GENERAL BRAVO, GENERAL 
TREVIÑO, PESQUERÍA, CHINA, LOS HERRERA, LOS RAMONES, DOCTOR 
COSS, DOCTOR GONZÁLEZ, JUÁREZ, LOS ALDAMAS, AGUALEGUAS, MARÍN, 
MELCHOR OCAMPO, CERRALVO Y NUEVO LEÓN. ACORDÁNDOSE QUE ES 
DE APROBARSE. LA DIPUTADA ORADORA SOLICITÓ LA ANUENCIA PARA 
OMITIR LA LECTURA DE LAS TABLAS CONTENIDAS EN EL DICTAMEN. SE 
DIO EL PERMISO REQUERIDO. INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. 
JULIO CÉSAR CANTÚ GONZÁLEZ. DURANTE LA VOTACIÓN DEL DICTAMEN, 
LA DIP. ANA ISABEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, QUIEN DIO LECTURA AL 
DICTAMEN, INFORMÓ QUE, AL HABERSE DADO EL PERMISO PARA OMITIR 
LAS TABLAS CONTENIDAS EN EL DICTAMEN, SE OMITIÓ EL MONTO 
PRESENTADO POR CADA MUNICIPIO; POR LO QUE, SOLICITÓ EL PERMISO 
PARA PODER DAR LECTURA DEL MUNICIPIO Y EL MONTO. SE OTORGÓ EL 
PERMISO Y SE LES DIO LECTURA. FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 
UNANIMIDAD DE 35 VOTOS. ELABORÁNDOSE EL DECRETO 
CORRESPONDIENTE. 
 
LA DIP. ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA, INTEGRANTE DE LA 
COMISIÓN DE PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL, DIO 
LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 15983/LXXVI-
I, QUE CONTIENE PROYECTO DE PRESUPUESTO DE INGRESOS PARA EL AÑO 
2023, DE LOS MUNICIPIOS DE ARAMBERRI, GALEANA, DOCTOR ARROYO, 
MIER Y NORIEGA, GUADALUPE, GENERAL ZARAGOZA E ITURBIDE, NUEVO 
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LEÓN. ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. ASIMISMO, SE SOLICITÓ LA 
ANUENCIA PARA OMITIR LA LECTURA DE LAS TABLAS CONTENIDAS EN EL 
DICTAMEN. SE DIO EL PERMISO REQUERIDO. INTERVINO A FAVOR DEL 
DICTAMEN EL DIP. JAVIER CABALLERO GAONA. FUE APROBADO EL 
DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS. ELABORÁNDOSE EL 
DECRETO CORRESPONDIENTE. 
 
ASUNTOS GENERALES. 
LA DIP. JESSICA ELODIA MARTÍNEZ MARTÍNEZ, INTEGRANTE DE ESTA 
LXXVI LEGISLATURA, PRESENTÓ UN POSICIONAMIENTO EN RELACIÓN A 
QUE CON MOTIVO DE DARSE A CONOCER LA VARIANTE DE COVID 
LLAMADA “PERRO DEL INFIERNO”, SE TOMÓ LA DECISIÓN, POR TEMOR AL 
CONTAGIO, DE CERRAR LAS OFICINAS UBICADAS EN EL PALACIO DE 
GOBIERNO DE NUEVO LEÓN, LAS CUALES SON FUNDAMENTALES PARA 
TRÁMITES; EXPRESANDO QUE SE SORPRENDIÓ AL ENTERARSE QUE SE 
REALIZARÁ EL DÍA DE HOY LA POSADA NAVIDEÑA PARA EL PERSONAL DE 
LA SECRETARÍA DE SALUD EN EL ESTADO; RESALTANDO QUE NO INTENTA 
CANCELAR LA POSADA DE NINGUNA PERSONA TRABAJADORA, QUE LA 
TIENE MÁS QUE GANADA POR LABORAR TODO EL AÑO. PERO SÍ EL 
CUESTIONAR SI EL PELIGRO DEL “PERRO DEL INFIERNO” ES REAL O ES 
MENOR AL ANUNCIADO, Y DE SER MENOR EL RIESGO, SOLICITA QUE SE 
ABRAN LAS OFICINAS DEL PALACIO DE GOBIERNO HASTA CONCLUIR EL 
TRABAJO LEGISLATIVO, COMO CADA AÑO SE REALIZA. ASÍ COMO QUE, EL 
INSTITUTO DE CONTROL VEHICULAR AMPLÍE SUS HORARIOS DE 
ATENCIÓN. 
 
AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES EN EL ORDEN DEL DÍA DE ASUNTOS 
GENERALES, EL PRESIDENTE CONVOCÓ A SESIÓN EXTRAORDINARIA EL 
DÍA DE MAÑANA JUEVES 15 DE DICIEMBRE DE 2022, A LAS 11:00 HORAS, 
CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 79 DEL REGLAMENTO PARA EL 
GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.  
 
A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA 
PARA LA PRÓXIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y AL NO HABER 
MODIFICACIONES AL MISMO. FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS 
PRESENTES.  
 
EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN ORDINARIA, SIENDO LAS QUINCE 
HORAS CON VEINTE MINUTOS; CITANDO PARA LA PRÓXIMA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA, MAÑANA JUEVES 15 DE DICIEMBRE DE 2022, A LAS 11:00 
HORAS, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 79 DEL REGLAMENTO PARA 
EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.                
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EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE ANEXAN AL DIARIO DE 
DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS FE: 
 
 

C. PRESIDENTA 
Por M. de Ley 

 
 
 
 
 
 

DIP. ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA  
 

 
 
 

C. SECRETARIA                           C. SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 
 

DIP. GABRIELA GOVEA LÓPEZ  DIP. ANYLÚ BENDICIÓN HERNÁNDEZ 
SEPÚLVEDA. 

 
ACTA NÚM. 156-LXXVI-S.0. - 22 
MIÉRCOLES 14 DE DICIEMBRE DE 2022.      
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ASUNTOS EN CARTERA 
MIÉRCOLES 14 DE DICIEMBRE DE 2022 

 
1. ESCRITO SIGNADO POR LA C. SECRETARIA DEL JUZGADO SEGUNDO EN 

MATERIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL REMITE SENTENCIA PARA QUE EL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, LEGISLE SOBRE LA LEY DE RESPONSABILIDAD PATRIMONIAL EN EL 
ESTADO. DE ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN 
LOS ARTÍCULOS 24 FRACCIÓN III Y 39 FRACCIÓN II DEL REGLAMENTO 
PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN. 

 

2. ESCRITO SIGNADO POR LA C. MTRA. ARMIDA SERRATO FLORES, OFICIAL 
MAYOR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO, MEDIANTE EL CUAL PRESENTA 
INFORME DE ASISTENCIAS DE LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS A LAS 
COMISIONES, COMITÉS Y DE LA SESIONES DEL PLENO, CORRESPONDIENTES 
AL MES OCTUBRE DE 2022. DE ENTERADO Y ME PERMITO SOLICITAR SE 
COLOQUEN EN LOS TABLEROS DE AVISOS QUE SE ENCUENTRAN EN EL 
PALACIO LEGISLATIVO. 

 

3. ESCRITO PRESENTADO POR LA C. DIP. TABITA ORTÍZ HERNÁNDEZ, 
INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO MOVIMIENTO CIUDADANO DE LA 
LXXVI LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL SOLICITA LA APROBACIÓN DE 
UN PUNTO DE ACUERDO, A FIN DE EXHORTAR A LOS MUNICIPIOS DE LA 
ZONA METROPOLITANA DE MONTERREY, A QUE REFUERCEN LA SECRECÍA 
DE LA UBICACIÓN DE LOS OPERATIVOS ANTI ALCOHOL E IMPLEMENTEN 
MECANISMOS PARA EVITAR SU DIFUSIÓN EN REDES SOCIALES Y/O EN 
OTROS MEDIOS DE DIFUSIÓN, ASÍ COMO CREAR Y FORTALECER CAMPAÑAS 
PARA SENSIBILIZAR A LA CIUDADANÍA A NO MANEJAR EN ESTADO DE 
EBRIEDAD, A NO DIFUNDIR LAS UBICACIONES DE LOS OPERATIVOS 
ANTIALCOHOL, ASÍ COMO CREAR CONCIENCIA SOBRE LA GRAVEDAD QUE 
REPRESENTA LA ACCIÓN DE HUIR DE LOS OPERATIVOS ANTIALCOHOL. DE 
ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN LOS 
ARTÍCULOS 24 FRACCIÓN III Y 39 FRACCIÓN X DEL REGLAMENTO PARA 
EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA CON CARÁCTER DE 
URGENTE A LA COMISIÓN DE MOVILIDAD. 

 


